



Antwort zur Anfrage Nr. 1542/2021 der AfD-Stadtratsfraktion betreffend
Abschiebungen in Mainz (AfD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie viele Ausländer ohne gültigen Aufenthaltsstatus halten sich in Mainz auf?

Die genaue Anzahl von Ausländern, die sich aktuell ohne gültigen Aufenthaltsstatus, also illegal, in Mainz aufhalten, ist nicht bekannt und kann auch nicht ermittelt werden. Alle in Mainz bekannten Ausländer verfügen gleichermaßen über einen gültigen Aufenthaltsstatus.

2. Wie viele sind hiervon ausreisepflichtig?

Alle Personen, die sich illegal im Bundesgebiet aufhalten, sind kraft Gesetzes ausreisepflichtig. Die Anzahl - siehe Antwort zu 1. - lässt sich nicht beziffern.

3. Gegen wie viele wurde eine Abschiebungsandrohung erwirkt?

Diese Frage kann wegen der Antworten zu 1. und 2. nicht beantwortet werden.

4. Wie viele Abschiebungen fanden 2021 statt?

Im Jahre 2021 wurden bis zum heutigen Tage 13 Abschiebungen und zwei Dublin-Überstellungen, also 15 zwangsweise Rückführungen durchgeführt. Insgesamt 17 freiwillige Ausreisen sind 2021 zu verzeichnen und 46 Fortzüge nach unbekannt.

5. Wie viele davon waren erfolgreich? Wie viele konnten nicht durchgeführt werden? (Bitte Gründe nennen)

Bei drei Rückführungsversuchen über die unter 4. Genannten hinaus scheiterte die Abschiebung daran, dass die abzuschiebenden Personen nicht angetroffen wurden.

Mainz, 18. November 2021

gez.

Michael Ebling
Oberbürgermeister